

■ ALDEATEJADA

El Ayuntamiento creará un gran parque entre el pabellón y el frontón

Supondrá una inversión de 300.000 euros e incluirá jardines, juegos infantiles, aseos y un espacio para conciertos ■ Aprobado el presupuesto municipal de 2017 por casi 2 millones

EÑE | ALDEATEJADA

La creación de un gran parque en la parcela municipal situada entre el frontón multiusos y el pabellón deportivo será la principal inversión del Ayuntamiento de Aldeatejada para el próximo año, como se refleja en el presupuesto municipal recién aprobado, que asciende a casi los dos millones de euros.

Una nueva instalación que se convertirá en el espacio lúdico y de ocio más grande de la localidad y que acogerá además de los juegos infantiles, jardines y zona de paseo, aseos y un lugar reservado para hacer conciertos al aire libre y permitir la instalación de escenarios móviles.

El futuro proyecto, cuyas obras comenzarán en el mes de marzo, supondrá un coste cercano a los 300.000 euros, de los que el Consistorio aportará 200.000 euros de fondos propios, como asegura el alcalde, Herminio Velasco.

El resto de las inversiones, que se incluirán en los planes bianuales, se destinarán a la pavimentación de calles en las urbanizaciones Las Fuentes y El Soto, así como al acondicionamiento de la margen izquierda de la travesía principal del municipio. Un proyecto presupuestado en 180.000 euros, con el que se pretende hacer una renovación integral de este tramo, con acerado más ancho y reducir el desnivel que hay entre la calzada y la acera, para garantizar la seguridad vial y habilitar plazas de aparcamiento, dado que es la zona en la que se concentra la actividad comercial, con las tiendas y los bares del municipio y de mayor paso y afluencia de peatones.



La parcela situada entre las dos instalaciones deportivas acogerá el futuro macro parque del municipio. | EÑE

Otra de las actuaciones será la renovación integral de la margen izquierda de la travesía principal

Las ordenanzas, congeladas por tercer año consecutivo

El alcalde de Aldeatejada reconoce que los presupuestos para el próximo ejercicio "son fáciles y continuistas, ya que supone seguir en la misma línea, porque con la limitación del techo de gasto no nos permiten hacer más, a pesar de que la cuenta del pasado año la cerramos con superávit y este año también terminaremos así", e insiste en que "se han aceptado algunas propuestas planteadas por los concejales de la oposición para intentar consensuarlos". Asimismo, las ordenanzas quedarán congeladas y los vecinos no verán incrementadas las tasas e impuestos municipales por tercer año consecutivo. En este sentido, el primer edil insiste en que no se modificarán para evitar que repercuta en el bolsillo y la economía de las familias del municipio.

■ CARBAJOSA

Abierta la inscripción de los talleres navideños hasta el día 13

El Ayuntamiento de Carbajosa está ultimando el programa de actividades que se celebrarán en Navidad, en el que no faltarán los talleres (para niños de 3 a 8 años) y un campamento urbano (para los de 9 a 14 años) con el fin de ayudar a las familias a conciliar su vida laboral y familiar. Ambos se celebrarán los días 23, 27, 28, 29 y 30 de diciembre y 4 y 5 de enero, de 10:00 a 14:00 horas, y los interesados tienen de plazo para inscribirse hasta el día 13. | EÑE

■ MONTERRUBIO

El Consistorio convoca el II concurso infantil de postales navideñas

Los niños de Monterrubio de Armuña podrán participar en el segundo concurso de postales navideñas organizado por el Ayuntamiento hasta el próximo día 13. Una actividad que pretende promocionar y desarrollar la sensibilidad artística de los más pequeños en la temática navideña y que cuenta con dos categorías: chupetín, para los pequeños de 3 a 6 años; e infantil, de 7 a 10 años. Los ganadores de cada categoría recibirán un cheque regalo para canjear en productos de librería. | EÑE

■ CABRERIZOS

Reunión del Club de Lectura sobre el libro 'Una pantera en el sótano'

El recién creado Club de Lectura de Cabrerizos se reunirá el próximo lunes, día 12, en la Biblioteca Municipal 'Berta Pallares', para celebrar una sesión en la que los participantes comentarán el libro 'Una pantera en el sótano' de Amos Oz, en cuya lectura están inmersos estos días. La cita será a las 18.15 horas y los asistentes podrán aportar sus sensaciones y comentarios sobre la lectura, la historia y los personajes del libro. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Los escolares conocen la Casa Consistorial

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, junto a varios concejales, hicieron ayer de anfitriones ante los alumnos de los colegios San Blas y Miguel Hernández, que realizaron una visita al Ayuntamiento para conocer su funcionamiento. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Los escolares celebran el Día de la Constitución

Los escolares del colegio Domingo de Guzmán fueron los protagonistas de la jornada de ayer y acudieron al Ayuntamiento para celebrar el Día de la Constitución, donde conocieron algunos de los artículos de la Carta Magna. | EÑE